

30.07.2024
121a

PRESSEMITTEILUNGEN
DER DEUTSCHEN
BISCHOFSKONFERENZ



Es gilt das gesprochene Wort!

Grußwort
von Kardinal Jean-Claude Hollerich SJ (Luxemburg),
Präsident des CIM,
bei der Papstaudienz zur XIII. internationalen Ministrantenwallfahrt
am 30. Juli 2024 auf dem Petersplatz

Heiliger Vater!

Heute sind knapp 50.000 Ministrantinnen und Ministranten nach Rom gekommen und freuen sich, Sie bei ihrer Pilgerfahrt treffen zu können. Unsere Pilgerfahrt steht unter dem Motto „mit dir“ – damit ist zuallererst Christus gemeint! Denn ihm begegnen wir in besonderer Weise beim Altardienst. „Mit dir“ bedeutet aber auch, aufeinander zuzugehen.

Durch die besondere Verbindung mit Christus entsteht echte Freundschaft, also eine Verbindung zwischen uns. Wir wissen, lieber Papst Franziskus, dass das nicht genügt!

Es ist für uns ein innerer Ansporn, mit der Hilfe von Christus wahrer Freund für alle Menschen zu sein. Wir sind aber erst wahre Freunde, wenn wir die Hände zu denjenigen ausstrecken, die es in unserer Gesellschaft schwer haben: die Armen, die Verfolgten, die Unterdrückten, die Obdachlosen, die Arbeitslosen, die Flüchtlinge oder die Heimatlosen. Die Freundschaft mit Christus verpflichtet uns, Freundschaft mit den schwächsten Mitgliedern unserer Gesellschaft zu pflegen!

Wir sind uns aber auch bewusst, dass es nicht immer leicht ist, diesem Anspruch gerecht zu werden. Aus diesem Grund, Heiliger Vater, brauchen wir Ihre Gebete, Ihre Unterstützung und Unterweisung, damit wir unseren Dienst am Altar und an den Menschen mit Freude und Liebe verrichten können.

Herausgeberin
Dr. Beate Gilles
Generalsekretärin
der Deutschen Bischofskonferenz

Redaktion
Matthias Kopp (verantwortl.)
Pressesprecher

Kaiserstraße 161
53113 Bonn
Tel.: +49 (0) 228 103 214
Fax: +49 (0) 228 103 254
E-Mail: pressestelle@dbk.de

dbk.de
facebook.com/dbk.de
twitter.com/dbk_online
youtube.com/c/DeutscheBischofskonferenz
instagram.com/bischofskonferenz